



Analizan Corte Penal Internacional

Organizada por la Comisión de Derechos Humanos del Senado, que preside el parlamentario José Antonio Viera-Gallo, se inauguró ayer en la Cancillería la quinta reunión de las comisiones de Derechos Humanos de los parlamentos latinoamericanos. En el encuentro, al que también asistieron legisladores de otros continentes, se analizó el impacto de la creación del Tribunal Penal Internacional, tratado que es apoyado por el Gobierno chileno y está en proceso de ratificación en el Congreso Nacional.